

Betreff: Sachantrag zu TOP 5 KulturA, 20.01.2011

Zum Tagesordnungspunkt 5 der Sitzung des Kulturausschuss am 20.01.2011: Auswahlverfahren GMD

bringe ich folgenden Sachantrag ein:

Der Kulturausschuss möge beschließen:

Die Ausschreibung der Stelle des Generalmusikdirektors wird erst nach Beschluss des Haushalts 2011-12 begonnen. Der Zeitplan des Auswahlverfahrens verschiebt sich entsprechend.

Begründung:

Im Laufe der Haushaltsberatungen sind Veränderungen im Bereich Theater/Orchester nicht ausgeschlossen. Potentielle Bewerber haben begründetes Interesse an einer realistischen Beschreibung der Aufgaben und finanziellen Möglichkeiten. Deshalb ist es sinnvoll, erst nach der Festlegung des Budgets für Theater und Orchester in das Auswahlverfahren einzutreten.

--

Hilde Stolz
Rohrbacher Str. 64
69115 Heidelberg